

# Justicia, promete EPN a padres de normalistas

- A 33 días, resultados insuficientes; “los queremos vivos”: familiares
- Presidente afirma que no habrá impunidad; refuerza búsqueda

**FRANCISCO RESÉNDIZ  
Y LILIANA ALCÁNTARA**

—politica@eluniversal.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto dijo ayer que asume la indignación de los familiares de los 43 normalistas desaparecidos, a quienes aseguró que habrá justicia, pero los padres reaccionaron con escepticismo.

Tras una reunión de más de cinco horas en la residencia oficial de Los Pinos, el gobierno federal signó un acuerdo de 10 puntos con los familiares. Entre los más importantes están un plan de búsqueda renovado y la creación de una comisión mixta de seguimiento e información.

El mandatario reiteró su compro-

miso para dar con los responsables y afirmó que no habrá “el más mínimo resquicio para la impunidad”.

La desaparición ocurrió el 26 de septiembre pasado, presuntamente a manos de policías que los entregaron al crimen organizado.

Los padres dijeron que los resultados de las investigaciones son insuficientes, porque para ellos lo primero es que aparezcan vivos. “Son más de 30 días de sufrimiento, de insomnio, de estar sin comer, y que aun con todo el poder del Estado no encuentren a nuestros muchachos, no lo podemos creer”, dijo Felipe de la Cruz Sandoval.

**NACIÓN A10**

**Decálogo**

- 1 Rediseño del plan de búsqueda, para ubicar con vida a los alumnos
- 2 Establecer una comisión mixta de seguimiento e información
- 3 Brindar apoyo y facilidades al equipo de peritos argentinos
- 4 Respeto a DH de los normalistas
- 5 PGR se compromete a garantizar el proceso en el marco de la ley
- 6 Evitar impunidad
- 7 Reparación del daño respecto a las víctimas u ofendidos
- 8 Continuidad de atención médica para los lesionados
- 9 Programa de redignificación de las escuelas normales rurales
- 10 Reitera compromiso de recibir asistencia técnica de la CIDH



YADIN XOLALPA/EL UNIVERSAL

Tras reunirse con el presidente Enrique Peña Nieto, familiares de los 43 normalistas desaparecidos ofrecieron una conferencia de prensa y exigieron que el gobierno no los criminalice, los busque vivos y no en fosas o basureros.

